
                                  

■ピア部会キックオフイベント報告 

 

 （開催日時）令和3年12月２４日（金）１６:３０～１８:００    （開催場所）奄美市市民交流センター 

 

１）アンケート集計より抜粋（参加者４８名中、3７名回答）  

（内布さんの講話について） 

・アンケートでは「大変参考になった」「参考になった」と回答した方全体の９割を超え、時間についてもほとんどの方

がちょうど良いと感じる長さでした。 

◎主な具体的な意見 

◇ピア 

・内布さんの前向きで詳しい丁寧な話はわかりやすかったです。 

・当事者だからこそ、話をすっと聞くことができた。 

・同じ当事者の立場から回復（現在）に至るまでが聴けて良かった。 

・とても勉強になりました。わかりやすかったです！！ 

・質疑にもあった「統合機能が…」と場をつなぐことについて、好印象でした。 

・知らなかったこと「ピア」の話がきけて良かった。 

・ピア活動の必要性が分かりました。 

◇支援者 

・自分研究は今後生活していく上で皆にとって大切なことだと思いました。とても良いアドバイスをありがとうございまし

た。 

・ピアサポートについて直接お話が聞けて参考になりました。 

・自身の体験をお話、聞くことができとても良かった 

・とてもわかりやすく、いろいろな体験談を聞けてよかった 

・リアル実体験が聴くことができた。あまりない経験でした。 

・ピア活動の必要性等が分かりました。いろいろな話が聴けてよかったです。 

・リカバリーストーリーがとっても分かりやすかったです。自分でも作ってみたいと思いました。 

・最後のピアへのメッセージがとても響きました。 

・ピアサポート活動（集まれる場所でも仲間の存在）はとても貴重なことだと感じました。 

 

（意見交換について） 

・アンケートでは「大変参考になった」「参考になった」が９割で、時間についてもちょうど良く、支援者がサポートしな

がらピアの参加者の意見を聴き取りグループで共有していきました。 

◎主な具体的な意見 

◇ピア 

・自分の話を丁寧に聞いてくださり励みになっています。 

・当事者、支援者、ご家族など関わってる人全ての意見を取り入れできること、どうしたらいいかを深く考えられた。 

・支援者の方のサポートでいいコミュニケーションができた。 

・意見を言う機会があってよかった。 

・内容がよかった！！ 

・ピアの方と話ができていろんな意見を聞くことができたので良かった。 

◇支援者 

・初対面の人との意見交換にはちょうど良かったです。 



                                  

・ピアの方と直接話をしたり、意見を聞くことができてよかった。 

・当事者の方の声を聞く貴重な機会になりました。 

 

2）その他ご意見・ご感想（やってみたいこと等） 

◇ピア 

・体調管理、栄養管理、生活リズムの確立、ストレス軽減、アルコールに頼らない生活の構築。 

・レッテルのマイナスイメージをプラスのイメージに変えるという新しい思考の転換をしていることに目からウロコが落ち

た。またぜひ参加したい。 

・ピア活動を月１回開催したい。 

・継続的にピア活動の確認ができる場を望みます。 

・出来たら責任を取るという意味でもピアサポートの資格を取ってみたいと思う。職員と当事者の立場できけた。 

◇支援者 

・奄美にピア活動の場を！ 

・内布さんからピアサポートの可能性や、必要性を改めて教えてもらいました。得意をのばして新しいことを見つけら

れるようにサポートしていきたいです。 

・支援者に対してどんなサポートを希望するのか、当事者さんに話し合ってもらい意見を知りたい。 

・北部、南部の方が参加しにくいと思うので 

北部でも今後することができればお手伝い 

させてください。 

・同じ事務所の仲間としか会話をする機会 

がないので、こういう場をどんどん増やして 

ほしい。 

・内布さんのように、当事者でありながら、 

フルタイムで働いている方がいるといいうこと 

は、現在、治療を受けながら頑張っている方 

の目標になると思いました。 

 

３）今後のピア部会について 

「興味があるのでぜひ参加したい」「機会が 

あればまた参加したい」がピア、支援者の 

９割となっていました。 
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